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 В ТЕМУ
Также стало известно, что окончательно отменён чемпионат мира по 
фигурному катанию этого года, который должен был пройти в марте в 
Монреале. Изначально Международный союз конькобежцев сообщал, 
что соревнования могут быть перенесены на октябрь 2020 года, поз-
же обсуждался более поздний вариант проведения соревнования, но 
в итоге было принято другое решение. Кроме того, отменены чемпио-
нат мира по синхронному катанию и первенство мира по шорт-треку. 
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Никита Авдеев 
(на фото), как и 
Анжелика Тиманина, 
пока вынужден 
тренироваться 
без волн

Главное украшение чемпионатов мира по хоккею с мячом – 
это противостояние России и Швеции, так что без скандинавов 
проводить турнир не имеет смысла
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Иван Соснин на съёмках фильма «Большая восьмёрка»

«Рамки – это полезно» «Облгазета» побеседовала с одним из самых талантливых молодых уральских режиссёров Пётр КАБАНОВ
За прошедший год Иван СО-
СНИН вместе с командой 
уральского агентства Red 
Pepper Film выпустили це-
лый ряд достойных и инте-
ресных фильмов о челове-
ческих проблемах. Самой 
успешной стала работа «Ин-
тервью» с Алексеем Серебря-
ковым в главной роли. Это 
она получила приз на «Кино-
тавре» и удостоилась «Золо-
того орла». Вынужденная па-
уза стала возможностью по-
говорить с Иваном, который 
готовится к съёмкам уже пол-
нометражной картины. 

КОГДА ХОББИ 
ПРЕВРАЩАЕТСЯ  В РАБОТУ

– Иван, все мы родом из 
детства. И интерес к кино 
часто появляется ещё в шко-
ле. Твоё увлечение оттуда? – У меня сначала вообще не было цели именно снимать ки-но. Мне просто нравилось что-то записывать. Хотелось визу-ализировать то, что я задумал. Это мог быть какой-то шуточ-ный ролик или музыкальный клип. Это было где-то классе в девятом. Был такой старый фо-тоаппарат, на который мы в по-ездках с мамой что-то снимали. Вот я оставался дома и фотогра-фировал на него себя, кота или друзей. Тогда ещё только нача-ли развиваться соцсети, не бы-ло ещё никаких блогеров и бы-ло не очень понятно, что со всем этим делать. Я монтировал в са-мой простой программе, наре-зал на диски и показывал в шко-ле. Потом уже появился в моей жизни Интернет, начал всё вы-кладывать туда. Когда понял, что это интересно кому-то, кро-ме меня, подошёл к делу серьёз-нее. Писал сценарий, какую-то историю. Актёрами были дру-зья. Мы собирались, я раздавал роли, снимали маленькие зари-совки. Это была допзанятость 
к школе и моим трениров-
кам по баскетболу. Это всё бы-
ло в Невьянске. Там мало раз-
влечений – даже кинотеатра 

нет – и таким способом мы се-
бя развлекали. Потом выясни-лось, не только себя. 

– Когда понял, что это не 
просто хобби? – Уже в институте. Я учил-ся в УПИ на металлургическом факультете, и моя будущая спе-циальность мне не очень нрави-лась. Я начал искать возможно-сти что-то снимать и на этом за-рабатывать. Делал промороли-ки, клипы знакомым музыкан-там. Курсе на третьем понял, что могу писать сценарии и зараба-тывать на этом. Тогда я пошёл на стажировку в агентство Red Pepper, и хобби превратилось в работу. А когда нашлась коман-да, пришло и кино. Ведь сначала я мыслил маленькими формата-ми – мог это сделать почти один, быстро снять, за день смонтиро-вать. Ребята из  Red Pepper со-впали со мной по философии и творческой части, стало по-нятно, что можно мыслить мас-штабнее. Мы задумались, что круто было бы снять кино. Так появился сценарий фильма «Письмо», владелец нашей ком-пании Данил Голованов нашёл спонсора и возможность снять картину. После мы поняли, что людям это нравится, есть спрос. 

ТЕМЫ ПОКОЛЕНИЯ
– Вы сделали 17 коротко-

метражных фильмов. Но, по 
сути, вас сейчас оцифровы-
вают по «Интервью». Очень 
трогательная картина, мил-
лионные просмотры в Интер-
нете… Думали, что снимаете 
работу на уровне главных на-
град страны? – Мы так масштабно не мыслили. Мы понимали, что у фильма хороший сценарий, бе-регли его до нужного момента – он лежал в столе около года. Толчком, наверное, послужи-ло согласие Алексея Серебря-
кова. Выслали ему сценарий, и он дал положительный ответ. Мы собрали хорошую команду, нашли технику. Мы вложились в этот проект эмоционально, отдали все силы и делали рабо-

ту на максимуме. Про награды вообще речи не было. Думали: «Посмотрит много людей, уже классно!». 
– В основе фильма лежит 

ваша личная история – вы 
так же не знаете своего от-
ца, как и героиня картины. За 
личной историей – серьёзная 
тема, на которую за несколь-
ко лет высказались ведущие 
российские режиссёры. – Сначала я об этом не ду-мал. Хорошие идеи рождаются не когда ты их придумываешь специально. Просто есть близ-
кий родственник – отец – ко-
торого я никогда в своей жиз-
ни не видел. Думаю: если я 
найду его, как к нему прийти? 
А он меня взрослым никог-
да не видел, можно предста-
виться журналистом и прий-
ти к нему на интервью. Так и 
родился этот сценарий. Потом я понял, насколько это волнует людей. Мы выложили фильм – и начали приходить отзывы. Очень много людей писали, что у них похожие истории с отцом, что они также его никогда не видели. Кто-то после просмо-тра фильма даже начал искать своих родителей. И я понял, что мы затронули серьёзную для нашего поколения тему. 

– Люди вашего поколения 
сейчас больше обращаются к 
теме 90-х годов. Ищут корни 

себя нынешних в том, пере-
ломном времени. – Я не отношусь к 90-м с трагической точки зрения. Мне не страшно вспоминать, как я рос. Фильмы про 90-е в России ассоциируются с негативом, как было плохо. Но мне не бы-ло плохо, это для меня не бан-дитское время, и я не хочу раз-вивать эту тему.

– При этом в каждом ва-
шем фильме затрагивается 
серьёзная тема. Из последне-
го – «Урок экологии» – забота 
об окружающей среде. «Боль-
шая восьмёрка» – проблема 
бездомных животных. И сде-
лано это как-то по-доброму. 
Откуда такой киноязык?– Давайте сначала про темы. Это получается само собой. Не потому, что я стараюсь приду-мать сценарий на заданную про-блему. Я сажусь писать и думаю, что интересно именно мне. А на счёт киноязыка… Думаю, что от-части это пошло от того, что в России недостаток позитивного и доброго кино. Мне изначаль-но хотелось снимать именно так. 

«БЕЗ ДЕНЕГ 
ДАЖЕ НЕ СУЙТЕСЬ» 

– Может ли режиссёр по-
зволить себе снимать только 
короткометражное кино? – Если ты работаешь с брен-дами – это реально. Если ста-раться делать независимо – 

трудно, нужно постоянно где-то искать деньги. На заработ-ки в короткометражном кино практически невозможно суще-ствовать. За деньги его нигде не берут, в кинотеатрах и на теле-видении платят копейки. Хотя сейчас люди потребляют в Ин-тернете очень много информа-ции, и делают это небольши-ми порциями. Держать челове-ка, например, на фильме «Ир-ландец», который идёт больше трёх часов, очень трудно. Проще показать человеку одну серию или короткометражку. Но мне бы хотелось работать во всех жанрах, иначе нет развития.  – Как-то вы высказали 
интересную мысль: чем уже 
рамки – тем лучше работает 
голова. Многие вот старают-
ся рушить рамки – а вы, на-
оборот, создавать? – Рамки можно искать, соз-давать и работать в них. Сейчас, если мы освоим полнометраж-ный фильм с этим бюджетом – будем думать о чём-то глобаль-ном. Пока я работаю в том жан-ре, в котором привык. Это тоже рамки. Я должен плодотворно работать в них, потом потихонь-ку их раздвигать. Но голова луч-ше соображает в сжатые сроки, со сжатыми вводными и бюд-жетными данными. К приме-ру, если тебе надо снять фильм только на заводе – к тебе придёт много идей. А если всё открыто – можно придумать много чуши. Рамки – это полезно. 

– С каким настроени-
ем приступаете к работе над 
полным метром? – Есть волнение. Это пер-вый опыт, первый фильм. Но сценарий уже написан, пока-зывал его людям, обсуждал – и вроде всё хорошо. Он не затя-нут, держит в напряжении. Не хочется снимать на два с поло-виной часа. Это будет довольно динамичный фильм про путе-шествия. Поэтому будут меня-ющиеся персонажи, герои. На-деюсь, зрителей удержим. У нас не очень большой бюджет – к 

слову, о рамках. И денежные, и сейчас временные из-за коро-навируса. Мы перенесли наши кастинги, пробы… Потом будем работать в ускоренном режиме.
– Иван, вы и ваша команда 

работаете в Екатеринбурге. Но 
после первых успехов, как пра-
вило, люди уезжают в столицу. 
Неужели нельзя оставаться 
на Урале и делать кино? – Делать короткометраж-ное кино только в Екатеринбур-ге – реально. Это короткий цикл производства. Мы дольше пи-шем сценарий и готовимся. А потом выбираем локацию, вы-летаем с командой и снимаем несколько дней. В Екатеринбур-ге – уже постпродакшн. В таком темпе нам не нужно где-то дол-го засиживаться, а каждый лиш-ний день – это деньги. Аренда, зарплаты людям. И здесь цены в разы ниже, чем в Москве. На полнометражном филь-ме – сложнее. 30 съёмочных дней, а ещё подготовка. При-дётся жить на два города. Часть мы будем снимать в Москве, часть – в других регионах. Но мне, если честно, не очень нравится снимать в Мо-скве. Там всё очень формально, сухо и часто без души. За деньги вы получите всё, а без них – да-же не суйтесь. В регионах – про-сто так открываются двери. Ад-министрация, полиция и про-сто люди готовы тебе помогать. Бабушки наливают чай, ребята разгружают машину просто так. Да и с развитием Интернета в этом плане стало проще. Сейчас вот, например, карантин, и у нас пробы по скайпу. Я печалюсь, когда все та-лантливые ребята переезжа-ют в Москву. Ты можешь жить здесь и снимать на всю Россию или писать музыку. В других странах такого разделения нет – в США или в Германии. Люди не стремятся в столицу, они жи-вут в абсолютно разных горо-дах, где такие же большие воз-можности. Надеюсь, что у нас это тоже скоро изменится. 

ДОСЬЕ «ОГ» 

Иван СОСНИН 
родился 12 ноября 
1990 года в Кировгра-
де, вырос в Невьянске. 
 Учился на метал-
лургическом факуль-
тете УГТУ-УПИ (ныне 
УрФУ). 
Режиссёр и сцена-
рист музыкальных 
клипов и рекламных 
продуктов. 
Клип на песню «По-
обещай» для грузин-
ской группы Mgzavrebi 
получил пять наград, 
в том числе приз на 
крупном международ-
ном фестивале iPhone 
Film Festival, куда по-
ступают работы, сня-
тые на мобильные те-
лефоны. 
На данный момент 
– сценарист, режиссёр, 
креативный директор 
компании Red Pepper 
Film. Снял более 
15 короткометражных 
фильмов. 
Работа «Интервью» 
объездила множество 
фестивалей, побы-
вав на экранах Герма-
нии, Америки, Японии. 
Среди наград – приз 
на «Кинотавре», «Золо-
той орёл»

Подготовлено в соответствии 
с критериями, утверждёнными 
приказом Департамента 
информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 
№1 «Об утверждении критериев 
отнесения информационных 
материалов, публикуемых 
государственными учреждениями 
Свердловской области, в отношении 
которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет 
Департамент информационной 
политики Свердловской 
области, к социально значимой 
информации».Вдали от волн Пётр КАБАНОВ

Чемпионат мира по сёрфингу 
(World Surfing Games) в Саль-
вадоре предварительно пе-
ренесён на вторую половину 
2020 года. В составе сборной 
России, которая должна бы-
ла туда поехать и попытать-
ся отобраться на Олимпиаду 
в Токио, два уральских спорт-
смена – Никита Авдеев и Ан-
желика Тиманина*. Сейчас 
они вынуждены быть на ка-
рантине и пока что лишены 
главного в своём виде спорта 
– воды и волн…World Surfing Games – фи-нальная квалификация на Игры XXXII Олимпиады в То-кио. Понятно, что сейчас, в свя-зи с переносом самих Игр на 2021 год, Международная фе-дерация сёрфинга скорректи-рует процесс отбора, но квоты останутся прежними.Состав сборной России был сформирован по итогам тре-нировочных мероприятий в Португалии под руководством тренера национальной коман-ды Педро Барбудо, за пару не-дель до переноса чемпиона-та мира. Сильнейшими среди мужчин стали Никита Авдеев, 
Егор Волков, Сергей Расшива-
ев. У женщин – Елена Болысо-
ва, Анна Чудненко и Анжели-ка Тиманина.Но продолжить дальней-шую подготовку помешал ко-ронавирус… Сейчас спортсме-ны сидят по домам.– Уже завершена обязатель-ная самоизоляция после при-бытия домой, но теперь я си-жу на карантине, как и вся стра-на, – рассказал «Облгазете» Ни-кита Авдеев. – Сейчас для ме-ня самое важное – оставать-ся в форме. У меня есть четы-ре комплекса упражнений. Пер-вое – это силовые компонен-ты с собственным весом. Четы-ре дня – четыре группы мышц. Это мышцы ноги, дельтовид-ная мышца, спина и грудь. Плюс 

каждый день ещё тренировки на корпус и пресс. Второй ком-плекс – это кардиотренировки. Тут меня спасает беговая до-рожка – 1,5–2 часа лёгкого бега. Третье – это растяжка и работа над травмированными мышца-ми. Ну и, конечно, дыхательные упражнения, чтобы меньше нервничать и быть готовым, ес-ли вдруг волна будет держать меня под водой слишком долго.
– Никита, вас часто спра-

шивают об Олимпиаде, а сей-
час, когда Игры отложили, ги-
потетически шансов стало 
больше? Или из-за каранти-
на и сбитой подготовки, на-
оборот, – меньше?– Неясно. Если бы Олимпи-аду проводили в этом году, то многие страны отказались бы от участия в связи с вирусом, что дало бы больше шансов. Но пока неизвестно, что будет дальше с квалификацией, воз-можно, будет больше времени подготовиться. И, конечно, со-всем не ясно, когда я смогу ока-заться снова у волн. И вот эта остановка может не очень по-ложительно сказаться. Так что поживём – узнаем.Но если Никита Авдеев про-сидел две недели в изоляции, тренируется и чувствует себя хорошо, то Анжелика Тимани-на писала, что у неё было подо-зрение на коронавирус.– Поднялась температура и заболело горло, – писала Тима-нина на странице в Инстаграм. 

– Моментально, я даже не успе-ла понять, что произошло. Пер-вым делом попыталась всеми возможными способами сдать тест на коронавирус, но сде-лать это было практически не-возможно. Скорая помощь не отвечает, Роспотребнадзор от-правляет в скорую помощь. На дом врача вызвать в ближай-шее время нереально.Через пару дней Тимани-на сообщила, что ей всё же уда-лось сдать тест и результат – отрицательный.– Осталось долечить горло, и я буду как огурчик, – сообщи-ла спортсменка. – Видимо, про-сто застудила горло в тот пер-вый снежный день в Москве 
(Анжелика Тиманина в послед-
нее время живёт в столице. – 
Прим. «ОГ»).

КСТАТИ

В соревнованиях по 
сёрфингу на летних 
Олимпийских играх 
в Токио каждая стра-
на может быть пред-
ставлена не более 
чем двумя спортсме-
нами каждого пола

 СПРАВКА «ОГ»
* Екатеринбуржец Никита АВДЕЕВ в свои 19 лет – один 
из самых талантливых сёрферов в России. Ещё в 2013 
году он стал первым от нашей страны участником чем-
пионата мира среди юниоров под эгидой Международ-
ной федерации сёрфинга. Два года подряд выигрывал 
чемпионат России по сёрфингу в дисциплине «короткая 
доска», также принимал участие в чемпионате Европы.

Анжелика ТИМАНИНА – уроженка Екатеринбур-
га, 11-кратная чемпионка мира, чемпионка Олимпий-
ских игр по синхронному плаванию. После окончания 
профессиональной карьеры в синхронном плавании (в 
2016-м) начала заниматься сёрфингом. Тиманина зани-
мала призовые места на чемпионате России, принима-
ла участие в международных стартах. В феврале 2020 
года стала президентом Федерации сёрфинга Москвы.

Подготовлено в соответствии 
с критериями, утверждёнными 
приказом Департамента 
информационной политики 
Свердловской области от 
09.01.2018 №1 «Об утверждении 
критериев отнесения 
информационных материалов, 
публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых 
функции и полномочия учредителя 
осуществляет Департамент 
информационной политики 
Свердловской области, к социально 
значимой информации».
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Стало известно, кому 
достанутся временные 
трибуны «Екатеринбург 
Арены» 
«Екатеринбург Арену» адаптируют для обеспе-
чения её использования в постсоревнователь-
ный период. Объявлен конкурс на разработку 
проекта, в котором должен быть предусмотрен 
демонтаж временных трибун.

Согласно документации на сайте госзаку-
пок, на проектные работы из бюджета Сверд-
ловской области выделят 38 млн 800 тыс. ру-
блей. Исполнителя выберут 29 апреля.

Напомним, министр спорта Леонид Рапо-
порт рассказал «ОГ», что на 12 тысяч кресел с 
трибун, которые будут демонтированы в тече-
ние 2021–2022 годов, от муниципалитетов бы-
ло подано 75 тысяч заявок. Стало известно, в 
какие именно территории отправятся кресла:

ГО Верхняя Пышма, футбольное поле 
Ледовой арены им.А.Козицына, (5 000),

Полевской ГО, стадион «Труд», (2 000),
Каменск-Уральский, стадион «Космос»,  

(1 500),
ГО Ревда, футбольное поле, (1 000),
ГО Красноуфимск, Стадион «Централь-

ный», (1 000),
МО Алапаевское,  Физкультурно-спор-

тивный центр, пгт Верхняя Синячиха, (500),
Берёзовский ГО, стадион «Энергия» в 

пос. Монетном, (500),
Талицкий ГО, г. Талица, стадион «Колос», 

(500).                                                                                                                     
В проекте также должны быть предусмотре-

ны установка на «Екатеринбург Арене» медиаэ-
кранов (ул. Репина и Татищева) и размещение в 
секторе D музея спорта и спортивных достиже-
ний Свердловской области площадью 800 кв. м.

Кроме того, подрядчику нужно будет проду-
мать дополнительное утепление подтрибунных 
зон. Планируется и строительство дополнитель-
ного транспортного контрольно-пропускного 
пункта, постоянных камер хранения, демонтаж 
временного входа №2, адаптация входа №6 для 
круглогодичного функционирования.

Оксана ЖИЛИНА
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции 
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

Шведы не хотят ехать на чемпионат мира в РоссиюЕвгений ЯЧМЕНЁВ
В хоккее с мячом намеча-
ется ещё один серьёзный 
конфликт – сразу двенад-
цать из четырнадцати клу-
бов шведской Элитсерии 
проголосовали за отмену 
чемпионата мира, который 
должен был пройти в кон-
це марта – начале апреля в 
Иркутске, но из-за панде-
мии коронавируса перене-
сён на сентябрь.Применительно к турни-ру в Иркутске впору употре-бить формулировку «что та-кое не везёт, и как с этим бо-роться». Сильнейшие масте-ра бенди должны были при-ехать в этот сибирский го-род ещё год назад, но тогда чемпионат мира перенесли в шведский Венерсборг. При-чина – в Иркутске решили не строить крытый стадион, а это было непременным усло-вием проведения чемпиона-та со стороны Международ-ной федерации хоккея с мя-чом (ФИБ).К 2020 году крытый Ледо-вый дворец для хоккея с мя-чом в Иркутске всё-таки по-строили, и город готовил-ся принять долгожданные соревнования, но в послед-ний момент вмешался коро-навирус. Из-за закрытия гра-ниц Казахстана отказалась от участия сборная этой страны, засомневались в возможно-сти приезда финские масте-ра бенди, а в итоге и ФИБ ска-зала своё веское слово, пере-неся чемпионат мира на ок-тябрь.Сейчас дюжина шведских клубов (в том числе все силь-нейшие) настаивают на том, чтобы чемпионат 2020 года либо вообще отменить, ли-бо турнир в Иркутске пере-нести на март 2021 года (но 

тогда обиженным останется Сыктывкар, где чемпионат мира должен пройти в следу-ющем году по плану).В ближайшее время ру-ководство шведской лиги будет вести переговоры со шведской федерацией бенди и ФИБ. В любом случае чем-пионат мира по хоккею с мя-чом без шведов вряд ли бу-дет иметь смысл, поскольку именно они на всех турнирах соперничают с нашими хок-кеистами за звание сильней-ших.Но и шведов можно по-нять, у них октябрь – это вре-мя проведения традицион-ных предсезонных коммер-ческих турниров, в том числе Кубка мира, на который съез-жаются все сильнейшие клу-

бы. С этим турниром, впро-чем, тоже не всё гладко. До сих пор он проходил только в Швеции, но в октябре про-шлого года вроде бы дого-ворились, что предстоящей осенью Кубок мира впер-вые примет один из россий-ских городов. Месяц назад на техническом совещании в ФИБ эта договорённость бы-ла подтверждена. Но сейчас шведские клубы против то-го, чтобы ехать в Россию и на Кубок мира.
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«Уралмаш» укрепился 
чемпионом Суперлиги
Екатеринбургский баскетбольный клуб «Урал-
маш» объявил о первом приобретении в хо-
де досрочно начавшегося межсезонья – кон-
тракт с клубом подписал 31-летний атаку-
ющий защитник Илья Сыроватко (рост 193 
см), два предыдущих сезона выступавший за 
«Восток-65» из Южно-Сахалинска.

Новобранец «Уралмаша» – воспитанник мо-
сковского «Динамо», в котором прошёл путь от 
команды Детско-юношеской баскетбольной ли-
ги до основного состава. В дальнейшем играл за 
люберецкий «Трумф», красноярский «Енисей», 
«Спартак-Приморье» из Владивостока, «Ря-
зань» и «Университет-Югру» из Сургута. В соста-
ве последнего клуба Илья Сыроватко в 2018 го-
ду стал чемпионом Суперлиги. Кроме того, он в 
свободное от основной работы время участву-
ет в соревнованиях по баскетболу 3х3. С нынеш-
ним главным тренером «Уралмаша» Олегом Ме-
лещенко Илья Сыроватко хорошо знаком по со-
вместной работе в юношеской сборной России.

Ранее баскетбольный клуб «Уралмаш» 
сообщал о том, что контракт с клубом на сле-
дующий сезон подписал центровой Максим 
Кривошеев, который в прошедшем чемпиона-
те был одним из лидеров команды.

Евгений ЯЧМЕНЁВ
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
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Штырков против Немкова: 
бой за два титула?
В мире российского ММА назревает бой с при-
ставкой «супер». Топовый полутяжеловес Ва-
дим Немков выразил желание провести бой с 
известным уральским бойцом Иваном Штырко-
вым. Правда, для того чтобы встреча состоялась, 
должны быть выполнены несколько условий.

– Если это будет бой за титул, то я готов. 
Он будет интересен в России, Японии и Аме-
рике, – сказал Вадим Немков.

9 мая Немков, тренирующийся в команде 
Фёдора Емельяненко (Fedor Team), должен был 
провести бой за титул чемпиона второй по силе 
лиги мира Bellator с действующим чемпионом 
полутяжёлой весовой категории – Райаном Бей-
дером, который владеет поясами и в полутя-
жёлой, и в тяжёлой весовых категориях. В про-
шлом году именно Бейдер выиграл у Фёдора 
Емельяненко в финале гран-при тяжеловесов.

Штырков же последний бой провёл на тур-
нире RCC, победив поляка Михала Пастернака 
в феврале. Следующий поединок Иван плани-
ровал провести летом за вакантный титул чем-
пиона японской организации RIZIN в полутя-
жёлой весовой категории. Однако оба боя бы-
ли отменены из-за пандемии коронавируса.

Отметим, что Штырков провёл в профес-
сиональной карьере 19 боёв, в 17 из них по-
бедил. Вадим Немков провёл 13 поединков, в 
11 одержал победы. 

Данил ПАЛИВОДА
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